

Autospender Ralf-Robert Atteln (v.l.), Heide Franke und Eberhard Tiso vom Trägerverein sowie Iris Michel (WG) machen sich fürs Museum stark. RP-FOTO: ABZ

Modellautos für das Museum verkauft

WÜLFRATH (tws) Kleine Modellautos können zu einem beachtlichen Spendenergebnis führen: Ralf-Robert Atteln hat seit dem letzten Herbst einen großen Teil seiner Sammlung mit Unterstützung der Wülfrather Gruppe verkaufen können. Den Erlös hat er nun dem Trägerverein Niederbergisches Museum Wülfrath in Form eines Schecks über 500 Euro zukommen lassen.

Bei der Übergabe freuten sich Heide Franke und Eberhard Tiso vom Trägerverein des Wülfrather Museums über die Zuwendung. Iris Michel von der WG hatte die Modellautos verkauft. Die Unterstützung des Niederbergischen Museums an der Bergstraße ist für Atteln eine Herzensangelegenheit, war er doch der letzte Vorsitzende des heute aufgelösten Wülfrather Heimatbundes.